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80 m2
Réf. P134
880 000 €

San Sebastian
Appartement a vendre (20001)
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Appartement d'exception situé la tres convoitée promenade Ramon

s om oo

Maria Lili, dans le prestigieux immeuble Urumea congu par |'architecte

Rafael Moneo.L 'appartement de 75 m2 est au 4eéme étage et comprend

un vaste séjour lumineux avec vue sur la ville, une cuisine fonctionnelle,
une salle a manger séparée, une chambre et 2 salles de bains
completes. L'appartement est en bon état mais une réactualisation
pourrait le sublimer.L'appartement est orienté ouest, qui garantit une
lumiere naturelle tout au long de la journée. Il offre des vues

panoramiques sur le paysage urbain et naturel qui entoure la ...

Exceptional apartment with panoramic views in the prestigious Urumea building
designed by renowned architect Rafael Moneo, located on the coveted Ramon
Maria Lili promenade.The 75m?2 house, located on the 4th floor, includes a bright
and spacious living room with views of the city, a functional kitchen, a separate
dining room, 1 bedroom and 2 full bathrooms. Although the apartment is in a good
condition, it could benefit from a renovation.The property benefits from a perfect
west orientation, which guarantees abundant natural light throughout the day. From
its height, the apartment offers ...

BARNES COTE BASQUE
2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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